



San Juan de los Lagos, Jal., 1 de junio de 2022

Asunto: Mensaje de Pentecostés

Protocolo: 542/2022

Mensaje

A todos los fieles de la Diócesis de San Juan de los Lagos

«Al llegar el día de Pentecostés, estaban todos reunidos con un mismo objetivo» (Hch 2, 1).

Les saludo fraternalmente, deseando que el gozo del Espíritu Santo colme sus corazones.

Como los apóstoles en Jerusalén, es necesario permanecer unidos con un mismo objetivo, abiertos a los dones e inspiraciones del Santo Espíritu, que es «Señor y dador de vida», y que guía a la Iglesia por caminos de santidad.

Pentecostés, en esta ocasión, tiene para nuestra Iglesia diocesana un sabor y un significado especial, acompañado, sin duda, también de gracias especiales, entre las cuales quisiera resaltar que estamos en la recta final del Año Jubilar Diocesano, gozando de la fecundidad de la vida eclesial que se ha manifestado en el regalo de siete nuevos presbíteros y cinco nuevos diáconos, promesa de una pastoral vigorosa, acorde a los tiempos actuales. Así mismo, el II Festival Diocesano de la Cultura, que se está llevando a cabo en estos días diferentes sedes, nos recuerda que el Espíritu Santo, con sus dones, nos invita a forjar una cultura cristiana que impregne los diferentes ámbitos de la vida, en sus múltiples expresiones artísticas y culturales.

Ésta es también una etapa de transición de mi servicio pastoral como su VI Obispo y ahora Administrador diocesano, y la espera de quien será el nuevo pastor de este Pueblo fiel. La XXXIII Asamblea Diocesana de Pastoral ha de ayudarnos para realizar ese tránsito de acuerdo a las inspiraciones del Espíritu Santo; por tanto, unidos en oración invoquémosle para que nos asista, de manera que se lleve a cabo en sintonía con el espíritu sinodal de la Iglesia universal, y nos disponga para el siguiente año pastoral, «Año del Primer Milagro y la Reconstrucción del Tejido Social», cuya mística transversal será: «Bajo el amparo de nuestra Madre de San Juan, el encuentro con Cristo nos lleva a transformar las estructuras comunitarias y sus relaciones» (VI PDP n. 479).

En efecto, es necesario que transformemos nuestro entorno, nuestras estructuras sociales y eclesiales, nuestro modo de relacionarnos con los demás y con la creación entera; como lo ha dicho el Papa Francisco: «De una crisis se sale o mejores o peores. Tenemos que elegir nosotros. Y la solidaridad es precisamente un camino para salir de la crisis [de la pandemia] mejores, no con cambios superficiales, con una capa de pintura así y todo está bien» (*Audiencia General del 2 de septiembre de 2020*). Sólo podremos vivir un verdadero espíritu de solidaridad, comunión y participación, si nos dejamos guiar por la acción del Espíritu Santo.



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.



Hermanos, la etapa de transición de la que anteriormente he hablado, en espera del VII obispo de San Juan de los Lagos, conlleva dos momentos: el primero, que concluirá el 1 de julio, fecha en que tomaré posesión canónica de la Arquidiócesis de San Luis Potosí y la Diócesis de San Juan de los Lagos se considerará como sede vacante (cfr. c. 416); y el segundo, desde que el Colegio de Consultores elija un administrador diocesano (cfr. 421 § 1), y éste acepte su elección (cfr. c. 427 § 2) y lo comunique cuanto antes a la Santa Sede (cfr. c. 422).

Les pido que vivamos todo este tiempo con un sentido eclesial de fe, unidos al Buen Pastor, Cristo, que no abandona a su rebaño, sino que lo continúa guiando, cuidando y alimentando. En comunión con el administrador diocesano de cada momento, continuemos nuestras acciones pastorales; por tanto, después de Pentecostés, tengamos en cuenta las siguientes fechas:

- 9 de junio, «Jubileo de los sacerdotes», en la fiesta de Jesucristo, Sumo y Eterno Sacerdote;
- 20 al 22 de junio, fase diocesana de la XXXIII Asamblea Diocesana de Pastoral
- 29 de junio, celebración por los 50 años de la Diócesis.

Y en adelante, las actividades agendadas para el año pastoral 2022-2023. Les invito a que toda nuestra vida eclesial vaya acompañada de nuestra oración por el don de un buen temporal. Como bien sabemos, vivimos una «crisis del agua», es necesario cultivar una «cultura del cuidado del agua», e implorar al mismo tiempo el auxilio de Dios.

Al concluir este mensaje, quiero pedir que me acompañen, espiritualmente, y si les es posible también físicamente, en el inicio de mi ministerio como Arzobispo de San Luis Potosí, el próximo 1 de julio. En estos días les estarán compartiendo los detalles de logística de la celebración.

Doy gracias a Dios, a la santísima Virgen María, nuestra Señora de San Juan de los Lagos, y a todos ustedes, Pueblo de Dios que peregrina en esta Iglesia diocesana, por la oportunidad y gracia de compartir la vida y la fe como su hermano y pastor; siempre los llevaré en mi corazón, en comunión de oraciones, con un mismo sentir, pues somos una sola Iglesia, un solo rebaño, con un solo Pastor, Cristo, el Señor, que rompe todas las barreras del tiempo y el espacio y nos hace permanecer en un mismo amor.

Les bendigo fraternalmente y me encomiendo al favor de su oración.



+ Jorge Carlos Arizpe
+ MONS. JORGE ALBERTO CAVAZOS ARIZPE

Administrador diocesano de San Juan de los Lagos

Juan Pablo Wario Amador
SR. PBRO. JUAN PABLO WARJO AMADOR
Vicecanciller

Ccp. Archivo

Página 2 | 2